

愛媛FCおよびそのホームスタジアムについてのアンケート

拝啓

私ども 愛媛 FC 市民後援会 は J リーグ・愛媛 FC を応援する団体です。私どもは愛媛 FC を子供たちからシニア層までの幅広い世代に夢と活力を提供し、世代を超えた会話・つながりを生み、地域が一体となれる話題を提供する、また地域の情報を全国に発信する貴重な存在だと考えております。この度施行されます松山市長選挙への関心、行政への関心を、サポーターとして高めていこうと、愛媛 FC およびそのホームスタジアムに関するアンケートを実施し、候補者の皆様の意識や関心度を、サポーターはもちろん、広く有権者の皆様にお伝えしたいと考えております。お忙しいところ大変恐縮ですが、お答えいただきますようお願い申し上げます。

J リーグとは日本サッカーの活性化・実力向上および地域と一体となったスポーツ振興を目的に掲げ、J 1 リーグ 18 チーム、J 2 リーグ 19 チームが 3 月から 12 月までのシーズンを全国で戦うプロサッカーリーグです。全国 47 都道府県のうち J リーグチームがあるのは 27 都道府県だけです。その J 2 リーグに所属する愛媛 FC は愛媛県全域をホームタウンとし、2005 年にアマチュア最上位リーグ、JFL で優勝、2006 年より J 2 リーグに昇格し、参戦しています。チームカラーはオレンジ、みかんをモチーフに擬人化したマスコットを擁し愛媛をスポーツで元気にし、また全国で愛媛とみかんをアピールしています。

J リーグ内では最小レベルの予算規模にもかかわらず、チームは健闘を続け、予算規模では数倍から十数倍の強豪チームを打ち破ることもしばしばあります。特に 2007 年の天皇杯では 同年のアジアチャンピオン、浦和レッズに快勝、準々決勝まで進出しました。

その経済波及効果は 12 億円と推計されています。(2006 年度、いよぎん地域経済研究センターによる) いま少し強化費が増えれば J 2 中位から上位、さらに J 1 昇格を狙えるポテンシャルを秘めています。

一方、ホームスタジアム(愛媛県総合運動公園陸上競技場、ニンジニアスタジアム)の立地が悪く、アクセスが不便なこともあり、観客動員数が伸び悩んでいます。

観客数の増加 → チームの強化 → スポンサー獲得

→ J 1 リーグ昇格 → 地域の活性化・現在の数倍の経済効果 を生み出す

という好循環を創り出す必要があります。愛媛 FC のホームタウンの中核をなす松山市の行政を司る松山市長となられる方には現状と今後の課題を十分にご認識いただきたいという想いから本アンケートを実行するものです。ちょうど本年はサッカーワールドカップ南アフリカ大会が開催され、スポーツには、特にサッカーには世界中を元気にする効果があることを再認識いただけたものと思います。

なお、本ご案内および、アンケートの設問には、既によくご存じのことも多数含まれるかと存じます。本アンケートは本年の松山市議会議員選挙、参議院議員選挙および愛媛県知事選挙の候補の方々にも広くお願いしましたこともあり、冗長になっております点をご容赦下さい。また、設問へのご回答ではお考えを表現しきれないとお考えの場合は、別紙にてお考えをご記述いただきますようお願い申し上げます。また本アンケートの結果は、わたくしどものインターネットホームページなどにおいて公開させていただきますことをあらかじめご了解ください。

敬具

愛媛 FC 市民後援会

添付ご参考資料

- 【資料 1】 ご参考資料ースタジアムランキング(J's Goal のスタジアムアクセスランキング)
全 Jリーグクラブのホームスタジアム中ワースト 2 位
(ワースト 1 位の北九州は専用スタジアムの新設が決定済み)
- 【資料 2-1】 愛媛新聞 2010 年 3 月 26 日朝刊コピー：
ニンスタ固定席 2 万 1000 席確保 愛媛国体券準備委 改修概要を公表
- 【資料 2-2】 愛媛新聞 2010 年 4 月 13 日朝刊コピー：
ニンスタ改修“イエローカード” Jリーグ「大幅変更を」
- 【資料 2-3】 愛媛新聞 2010 年 5 月 25 日朝刊コピー：
ニンスタ改修「再考すべきだ」半数
- 【資料 3-1】 アンケート結果：松山市議選立候補者宛（2010/5/19 日までの集計）
(結果抜粋) 総回答数 25 名様中、
国体へ向けての施設整備について：
再考すべき=13 名、規定路線で問題ない=2 名、その他=6 名
新球技場建設のアイデアについて：
実現に努力したい=3 名、検討していききたい=14 名、
検討に値しない=1 名、関心がない=1 名、その他=2 名
- 【資料 3-2】 アンケート結果：参院選立候補者宛（2010/7/10 日までの集計）
(結果抜粋) 総回答数 3 名様中、
国体へ向けての施設整備について：再考すべき=3 名様
新球技場建設のアイデアについて：検討したい=3 名様
- 【資料 4-1】 愛媛新聞 2010 年 9 月 26 日朝刊：
野球場での開会式”あり”
- 【資料 4-2】 2010 千葉国体 開会式（於：千葉マリンスタージアム）観察所感
- 【資料 4-3】 2010 千葉国体 最小限改修の陸上競技場 観察所感
- 【資料 5-1】 愛媛サポートクラブ：愛媛県あてパブリックコメントとその回答
「公の施設（指定管理者施設）のあり方の見直し（案）に対する意見」とその回答
- 【資料 5-2】 愛媛サポートクラブ：松山市あてパブリックコメントとその回答
「松山市スポーツ振興計画（案）への意見」とその回答
- 【資料 6】 甲府、山形の事例およびニンスタに対するクレーム書き込み（HP などからの情報）
- 【資料 7】 県営サッカースタジアム誘致 調査報告書 平成 22 年 10 月 伊勢崎市
- 【資料 8】 Jリーグプロファイル（Jリーグが広報目的で発行している Jリーグ全体解説冊子）